
Niederschrift 

(öffentlich/nicht öffentlich) 

über die Sitzung des Kultur-, Sport- und Sozialausschusses 

 
 Sitzungstermin: Mittwoch, 24.08.2022 
 Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 
 Sitzungsende: 17:30 Uhr 
 Ort, Raum: im Klosterhof, Schloßstraße 57a, 

Anwesend waren: 

 

 Ausschussvorsitzender 
Herr Holger Krauleidis  

 stellv. Ausschussvorsitzender 
Herr Eckhard Koch  

 Fraktion der CDU 
Frau Andrea Engel  

 Fraktion DIE LINKE-Bündnis 90/Die Grünen 
Frau Katharina Neuhaus  

 Fraktion der SPD 
Herr Günter Lorke  

 Fraktion BvC 
Herr Thomas Kunze  

 

 Sachkundige Einwohner 
Herr Heiko Paasch  

 

 Ortsbürgermeister 
Herr Joachim Krüger Ortschaft Stackelitz 

 

 Verwaltung 
Frau Jeanette Engel Amtsleiterin Amt für Bildung, Kultur + Soziales 
 
 

Es fehlten: 

 Fraktion der CDU 
Frau Juliane Schering entschuldigt 
Herr Hans-Peter Klausnitzer entschuldigt 

 Fraktion AfD 
Herr Jörg Weulbier  

 Sachkundige Einwohner 
Herr André Lehmann entschuldigt 
Frau Sabine Boos entschuldigt 

 
Gäste:  keine 
 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit 

 Der Ausschussvorsitzende begrüßte alle anwesenden Ausschussmitglieder und 
Gäste und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Anschließend machte er auf die 
fristgemäße Einladung und öffentliche Bekanntmachung aufmerksam.  

  
 2. Bestätigung der Tagesordnung 
 Da es keine Änderungsanträge gab, ließ der Vorsitzende über die Tagesordnung 

abstimmen. Die Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt.    
 

 
      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

9 6 0 6 0 0 

 
 

 3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 13.06.2022 
 Ohne Änderungen wurde die Niederschrift bestätigt.   
  
 4. Einwohnerfragestunde (Zeitlimit 60 min.) 
 Da keine Einwohner anwesend waren, schloss der Vorsitzende diesen Tages-

ordnungspunkt.     
  
 5. 2. Änderung der Entgeltordnung für die Benutzung der städtischen Ferien-

wohnungen in der Stadt Coswig (Anhalt) 
Vorlage: COS-BV-423/2018/2 

 Auf Antrag von Stadtrat Lorke wurden die Beträge aufgerundet. Die geänderte 
Entgeltordnung wurde einstimmig in den nächsten Ausschuss geleitet. 
 

 
      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

9 6 0 6 0 0 

 
 

 6. 2. Änderung der Entgeltordnung für die Benutzung der Freibäder in den 
Ortschaften der Stadt Coswig (Anhalt) 
Vorlage: COS-BV-543/2019/2 

 Nach ausführlicher Diskussion einigten sich die Ausschussmitglieder, die Ände-
rung der Entgeltordnung auf Anfang 2023 zu verschieben, um zu beobachten, 
wie sich die Preisentwicklung auf dem Energiemarkt auswirkt und wie diese Ent-
wicklung bei der Preisgestaltung berücksichtigt werden muss. Da die Badesaison 
erst ab 15. Mai beginnt ist die Zeit dafür ausreichend.  
 

 
      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

9 6 0 0 0 0 

zurückgezogen 
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 7. Auswertung "Fest der Vereine" 
 Frau Engel berichtete über die Auswertung des Festes der Vereine am 17.9.2022 

mit den Hauptakteuren. Einhellig wurde das Fest als großer Erfolg verbucht und 
das neue Konzept als tragfähig und leistungsstark eingeschätzt. Verbesserungen 
sind diskutiert worden und Ende September möchte man schon mit der Planung 
für das Fest in 2023 beginnen.      

  
 8. Anträge, Anfragen und Mitteilungen 
 Frau Engel berichtete auf Nachfrage, dass das Projekt Kultur-Mobil noch nicht 

wieder richtig in Fahrt gekommen ist. Der Aufwand ist nicht unerheblich und in 
den Sommermonaten hatte man sich auf das Stadtfest konzentriert.  
 
Stadtrat Koch informierte über die Eröffnung der Ausstellung „Fläming Huus“ vom 
Naturpark. 
 
Herr Paasch regte die Wiederbelebung der Stadtmeisterschaften in 2023 an. 
 
Nachdem es keine weiteren Anfragen und Mitteilungen gab, beendete der  
Vorsitzende den öffentlichen Teil dieser Sitzung.     

  

Nicht öffentlicher Teil 

 
 1. Anträge, Anfragen und Mitteilungen 
 Frau Engel informierte über die Personalie der neuen Jugendpflegerin, die am 

14.7.2022 ihre Arbeit aufgenommen hat. 
 
Nachdem es keine weiteren Anfragen und Mitteilungen gab, beendete der  
Vorsitzende den nicht öffentlichen Teil der Sitzung, stellte die Öffentlichkeit  
wieder her und schloss die Sitzung.    

  
 
Coswig (Anhalt), den 07.09.2022 
 
 
 
 
Krauleidis        J. Engel 
Ausschussvorsitzender      Protokollantin 
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